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Anfrage 
 

Wir fragen den Magistrat: 
 
1. Gibt es Planungen zur Einführung eines gesamtstädtischen Kulturtickets, 

mit dem alle kulturellen städtischen und Landeseinrichtungen in Kassel 
besucht werden können? 

 
2. Wenn ja, wie weit sind diese Planungen fortgeschritten, insbesondere im 

Hinblick auf die documenta 15 und damit zu erwartenden Besucherinnen 
und Besucher im Sommer? 

 
Stadträtin Dr. Völker beantwortet die Anfrage und die sich anschließenden 
Nachfragen der Ausschussmitglieder. 
 
Nach Beantwortung durch Stadträtin Dr. Völker erklärt Vorsitzende Sabine 
Wurst die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Sabine Wurst Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 




